



*公園名ではなく、町名でお答えください。

応募方法

※ ○ ○ ○ ○

官製はがきに答え、住所、氏名、年齢、電話番号を書いて、議会事務局へお送りください。余白に、議会へのお便り、要望、意見、イラストなど書いていなければ大歓迎です。締め切りは五月二十日(消印有効)です。

正解者の中から抽選により、五人の方に図書カードを送ります。

ご回答や抽選、図書カードの発送以外の目的には使用しません。

（海田町議会事務局）
あて先
〒736-8601 海田町上市一四一一八

前回の正解は「三迫三丁目」でした。

前回の公園は、「三迫第二公園」です。
前回は、応募総数十七通(正解十一通)でした。
当選者の発表は発送をもつてかえさせていただきます。



(M) して努力してまいります。
に親しみやすい広報を目指して努力してまいります。
掲載することになり、より分かりやすいものに変更しました。引き続き、皆さまに親しみやすい広報を目指してまいります。

からです。

バンクーバー大会では、日本選手団は、金3個、銀3個、銅5個と大健闘をしました。

さて今回から一般質問のコーナーは質問者の名前を掲載することになり、より分かりやすいものに変更しました。

編集後記

自治功労者表彰



去る2月17日に表彰式が行われ、本町では前田勝男議員が受賞されました。

前田 勝男 議員

議員として20年以上在職
(県表彰)

日本の教育～議員研修会に参加～



去る2月17日、KKRホテル広島で行われた県内町議会議員研修会に参加しました。

研修会では、法政大学キャリアデザイン学部教授の尾木直樹さんによる「日本の教育について」と題した講義を受けました。

日本の教育と諸外国の教育の比較をする中で、ヨーロッパでは、学力は「自分の人生を切り開き、社会に出ていくリテラシー(能力)」と定義付けられていました。

教育問題は、国においても町においても重要な課題です。私たち町議会議員は、今回研修したことをこれからの議会活動に生かし、市民の皆様の負託に応えていきます。

ありのままの議事公開を～広報紙クリニック～

町議会議員研修会における広報紙クリニックで、本町の議会だよりを審査していただきました。記事の分かりやすさや紙面づくりの技術において評価をいただいた一方、質問した議員の名前が掲載されていないことなど「議事公開」の面で厳しい指摘を受けました。

これからも、さまざまな意見を取り入れ、改善し、皆さんに親しまれる紙面づくりに努めてまいります。どうぞご期待ください。